

6月最初は学校行事が続きました 各行事での生徒の様子をお知らせいたします。

なお、過去の年次通信や学校行事の様子はホームページからも見ることができます。

校外進路ガイダンスから

6月6日に実施された進路ガイダンスでは、1年次の生徒が積極的に各ブースを周り、説明を聞く様子が見られました。身だしなみにも注意をはらうことができ、意識の高さを感じ取ることができました。参加した生徒の感想を一部掲載します。



<生徒感想>

- ・(大学の説明を受けて) キャンパスごとに学部が少し違うことに気づき、自分ならここかな(自分に合っているかな)と想像することができ、勉強頑張ろうと思った。(男子)
- ・説明を受けて、自分の選択肢が広がったと感じた。(女子)

球技大会

雨の心配もありましたが、予定どおり実施することができました。以下に結果を掲載します。各クラスとも精一杯取り組み、クラスの団結力向上へとつながったようです。

<球技大会結果>※年次ごとの順位付けです。

◎男子サッカー	◎女子ドッチボール
1位 7組	1位 2組
2位 3組	2位 6組
◎男子バドミントン	◎女子バドミントン
1位 7組	1位 6組
2位 6組	2位 3組
◎男子卓球	◎女子卓球
1位 6組	1位 6組
2位 4組	2位 2組
◎男子バレーボール	◎女子バレーボール
1位 3組	1位 1組
2位 1組	2位 2組

総合1位 6組

